

Une prospective de l'économie sociale : trois situations, trois destinées. I

Réflexions sur les problèmes soulevés par la mise en oeuvre de statistiques sur l'Economie sociale, et notamment sur les associations. L'identité de l'Economie sociale ne se limite pas à l'énumération des organismes qui la constituent. Elle ne peut résulter que de l'interaction de 3 types de données : - l'activité exercée et l'insertion des entreprises dans le circuit économique - le mode de désignation des responsables et sa gestion des ressources humaines - les valeurs de la communication. De ce constat l'auteur estime que la statistique doit alors s'appuyer sur la monographie.